



Délégation du Gard

"Mots pour Maux"

Flash-infos

juin 2020

Chers adhérents et amis,

Nous vous espérons en santé et pas trop éprouvés par la période exceptionnelle que nous vivons. Nous savons que ces derniers mois ont été difficiles pour beaucoup d'entre vous et vos proches : Le confinement a pu exacerber les tensions, créer des situations conflictuelles. Les aides médicales ont été globalement satisfaisantes, mais insuffisantes dans certains cas. Nous avons été présents pour vous soutenir chaque fois que vous avez fait appel à nous et nous avons beaucoup échangé, ainsi qu'avec les GEM que nous parrainons, avec l'aide de notre psychologue. Les Représentants des Usagers ont gardé le contact avec les Cliniques et Hôpitaux qui nous ont tenu informés des mesures de confinement et du suivi des patients. La situation devrait revenir à la normale à la MDPH et à la CDAPH..

Vous allez trouver, ci-joints, les Bilans d'activité et financier de l'année 2019.

*Ils auraient dû vous être présentés lors de notre journée départementale qui était programmée en Mai. La crise sanitaire n'a pas permis cette rencontre et nous vous les communiquons par mail ou courrier postal. En effet nous ne reprendrons pas les rencontres en groupes avant Septembre et, si tout va bien, nous envisageons de fixer **le Samedi 10 Octobre** pour nous retrouver, le National ayant décidé de faire de la semaine précédente et de ce jour une manifestation de promotion de l'Unafam. Le lieu et le programme de la journée vous sera précisé ultérieurement.*

*Certes, nos projets ont été impactés par l'épidémie, mais **la SISM a pu avoir lieu** avec succès à Nîmes et Alès : les deux films proposés ont suscité de l'intérêt et ont permis des échanges fructueux avec le public, d'autres associations, des personnes concernées. Nous remercions les soignants qui sont venus nous soutenir et animer les débats.*

Nous continuons à assurer les accueils par téléphone, nous envoyons la documentation par mail. Du soutien psychologique est offert, à la demande.

Les Formations proposées sont toujours programmées :

- « Mieux communiquer avec son proche bipolaire » Les 12 et 13 Septembre
- « Après Prospect » Le 24 Octobre
- « Troubles Psychiques » le 7 Novembre (tel : 06 61 42 41 90)

Pensez à demander des bulletins d'inscription car le nombre de places est limité.

Et n'oubliez pas le questionnaire pour le Baromètre (voir page 2)

Donc, encore un peu de courage, nous restons à votre disposition et vous souhaitons un bel été !

Bien à vous, pour le Bureau, la Déléguée, Lyse Vannière

"Mots pour Maux" Flash-infos

Union Nationale des Amis et Familles de personnes malades et/ou handicapées psychiques

Siège : Maison des Associations – 2, Impasse Jean Macé - 30900 Nîmes.

Tel 06 98 17 53 44 30@unafam.org www.unafam.org/30

BAROMETRE de L'UNAFAM

Vous venez de recevoir le 1^{er} questionnaire pour le baromètre de l'Unafam

Il est très facile à remplir et nous avons besoin de vos réponses pour le rendre significatif auprès des pouvoirs publics, des médias et de potentiels adhérents

La confidentialité est assurée

Dès Octobre nous pourrons en exploiter les résultats

Un grand merci à ceux qui l'ont déjà rempli

Et que tous fassent un petit effort pour que nous puissions :

- **Porter une parole, la vôtre !**
- **Donner de la force à nos interventions auprès des décideurs politiques.**
- **Contribuer à faire changer le regard sur les troubles psychiques.**

**Ensemble nous pouvons rendre audible
la réalité de ce que nous vivons.**